



3.148.972 pasajeros y 27.257 operaciones durante el mes de enero

Sube el 9,7% el tráfico de pasajeros en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas que acumula 12 meses consecutivos de crecimiento

- Los pasajeros internacionales (2.272.298) crecen el 11,6% y los nacionales (870.440) el 5,4% respecto al mes de enero de 2014
- Las operaciones registradas en enero de 2015 (27.257) suponen un 5,7% de incremento respecto al mismo mes del año 2014

13 de febrero de 2015

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha registrado en enero de 2015 un total de 3.148.972 pasajeros un 9,7% más que en enero de 2014. Los datos suponen un crecimiento porcentual por encima de la media de la red, situado en el 5,3%. Se cumple, además, un año de incrementos mensuales consecutivos en el tráfico de pasajeros, desde enero de 2014.

En el análisis de los datos globales de pasajeros de enero destaca especialmente el incremento tanto en pasajeros de vuelos internacionales (2.272.298), un 11,6%, como los de vuelos nacionales (870.440), un 5,4% más.

Por lo que se refiere a las operaciones, las 27.257 registradas en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas en enero de 2015 reflejan un crecimiento del 5,7% respecto al mismo mes de 2014, por encima también de la media del conjunto de aeropuertos de la red, que en enero de 2015 ha sido del 3,3%. Destacan en este apartado las operaciones de vuelos internacionales, que en enero han sido 18.038 y suponen un 8,8% más que en enero de 2014.